

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事を4ページに渡って紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「まちの話題」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



三好いいじゃんまつり・ 三好大提灯まつり

8月23日(土)・24日(日)みよし市内

8月23日に開催された三好いいじゃんまつりには38グループ(約2,100人)が参加し、会場を元気に踊り歩きました。踊りおもしろコンテストの大賞であるいいじゃんグランプリを「天王小ビクトリーズ」

が獲得し、今年で4連覇達成となりました。

23日・24日に開催された三好大提灯まつりでは世界最大級の大提灯が3基掲げられ、夏の夜空にあかりを灯しました。24日の本祭りの午前中には境内で棒の手を奉納、夜は保田ヶ池で花火の打ち上げを実施。みよし3大夏まつりの最後を彩りました。



油絵で全国大会に出場

8月27日(水)みよし市役所

7月に香川県で開催された、第49回全国高等学校総合文化祭2025の美術・工芸専門部門(油絵)に愛知県の代表として出場した、前田悠花^{まえだ}さんが市役所を訪れました。市内在住の前田さんは東郷高校の美術コースに在籍し、油絵を始めたのは高校に入ってから。「総合文化祭に参加して、今後の創作意欲が高まりました」と笑顔で感想を話していました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



若き地域のリーダーの活躍をたたえて 8月29日(金)みよし市役所

市内を拠点に活動するみよし第1・2団所属のスカウト7人が、ボーイスカウトの菊章、はやぶさ 富士章の受章を市役所で報告しました。受章者はそれぞれ、自身の活動内容についてスピーチ。これに対しおやまたすく 小山祐市長は「受章おめでとうございます。皆さんが経験してきた一つ一つが、これからの成長の土台となるはずです」とエールを贈りました。



空道の世界大会で3位に 9月2日(火)みよし市役所

7月にブルガリア共和国で開催された空道の世界大会The 3rd World Kudo Cup 2025において、市内在住のにしだみくり 西田美玖莉さんがWomen U-19-215部門で第3位を獲得。小山市長に受賞を報告しました。空道とは、空手と柔道の要素を融合させた総合武道。西田さんは「海外選手との試合は良い経験でした。これからも頑張りたいです」と話していました。



共に生きる社会へ 介助犬と築く思いやりの輪 9月2日(火)みよし市役所

障がいの有無に関わらず互いを尊重し、共に生きる社会の実現を目指すため、市役所職員を対象に「介助犬」に関する研修が開催されました。介助犬とは、手足に障がいのある人の日常生活を支える補助犬のこと。研修では、PR犬のピトが指示に従って落とした硬貨を拾うなどさまざまな動作を実演し、参加者に介助犬の役割を分かりやすく伝えました。



友好はこれからもずっと

9月10日(水)みよし市内

友好都市提携を結んでから今年で30周年となる、アメリカ合衆国インディアナ州コロンバス市のメアリー・ファードン市長と夫のスティーブさん、インディアナ商工会専務執行役員のジェyson・ヘスターさん、グレイターコロンバス経済開発公社臨時理事長のクリスティン・ガーカーさんの4人が、みよし市を訪問しました。始めに訪れた三好中学校では、生徒たちと楽しく交流。その後市役所を訪れ、両市の交流についておやまたすく小山祐市長と意見を交わしました。30周年という節目を迎えた感想を、メアリー市長は「これまで築き上げた関係をこれからも継続することを約束します」と笑顔で話し、小山市長は「先人が築いた友好関係を後世へとつなぎ、素晴らしい未来を共につくっていきましょう」と力強く話しました。



いざという時のために

8月30日(土)黒笹小学校

大規模地震の発生を想定した訓練により、相互協力体制や防災意識の高揚を図ることを目的に、黒笹小学校で防災合同訓練が開催されました。体育館では備蓄品の展示やAEDの取り扱い訓練、グラウンドでは初期消火訓練や炊き出し訓練、また自衛隊による倒壊家屋救助訓練などが実施され、参加者たちはいざという時に備えて訓練していました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



みよしTODAY

市内拠点に本社を移転

9月1日(月)



株式会社三五
ホームページ



自動車用マフラー製造大手の株式会社三五^{さんご}が、9月から本市福田町に本社を移転しました。

株式会社三五は「Pure AIR & More.」を掲げ、ものづくりを通じて地球環境と人を大切にする経営に取り組んでいる企業です。昭和3年に創業し、現在は海外8カ国10拠点・国内16拠点で生産を行っており、従業員数はグローバルで約8,000

人。本市には本社となった福田工場を始め、4つの拠点があります。みよし市のSDGs推進パートナー企業であり、また子育て支援に積極的に取り組む育エールカンパニーとして、本市が認定しています。

なお、令和9年5月にはみよし市福田町地内に新工場(敷地面積2万9,000平方メートル)が建設される予定です。



本社となった福田工場



八和田山工場



三好工場



三好第3工場